
                                                                            Al Presidente del Consiglio 
 
   Oggetto : INTERROGAZIONE   del gruppo PRC  su Sicurezza nei cantieri edili 
 

Visto il ripetersi di incidenti nei cantieri edili della nostra città che provocano costantemente 
infortuni sul lavoro e in alcuni casi la morte del lavoratore . Considerato che da controlli dell’Ausl 
di Modena risultano fuori norma circa la metà dei cantieri visitati . 
 
Chiediamo : 
 

- sono stati interessati ai controlli dell’Ausl anche cantieri presenti sul territorio carpigiano ? 
All’interno di questi erano presenti anche cantieri che riguardavano edifici di proprietà 
comunale ? 

 
- quale percentuale è risultata fuori norma ?  

 
- quali strumenti può attivare la pubblica amministrazione per verificare in prima persona il 

rispetto delle normative sulla sicurezza nei cantieri ?  
 

- quali controlli sono stati predisposti per la verifica della sicurezza nei cantieri che 
interessano edifici di proprietà comunale ?  

 
 
 
 

 


